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◆理事・役員（2021.7～2022.6）

「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

SERVE TO CHANGE LIVES

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

「イニシエーションスピーチ」 　　中　村　　忍　会員
　イニシエーションスピーチの機会ありがとうございます。初めてのスピーチは、結婚式。司会の方との打ち合わせでは1回とい
うことだったのに2回ありました。お酒を注がれ、席下に捨てる場所があると聞いていたんですが無かったです。全部一気して
ました。スピーチ中はただの酔っぱらいでした。2回目は、親父の49日の挨拶。父親は新型コロナで亡くなりました。コロナで本当
に死ぬんだ、志村けん以来のショックです。コロナで亡くなると火葬場は営業時間で、受け付けてくれません。葬儀場で見送っ
て夜7時位に遺骨だけが帰ってきます。葬儀もお坊さんは来てくれませんでした。仕方ないので49日をお寺でやろうということに
なりました。49日たっているのに遺体を見た人は全員PCR検査必須、当然全員陰性でした。皆様も気を付けてください。
　スピーチは本当に苦手です。このスピーチをするためにネットでググりコピペ、コピぺしてるうちにもういいや、何とかなる！と思ってきました。でも、やっ
ぱり不安で今朝6時から見直し訂正してきました。おかしな点が多々あると思いますがよろしくお願いいたします。
　橘高会員、森本会員のご紹介を賜り入会させて頂きました。中村 忍でございます。備前市生まれで岡山市育ち、岡山南高校の情報処理科を卒
業し大阪のコンピュータ系の専門学校に行きましたが遊び過ぎて卒業することなく帰ってきました。その後、親の運送会社に就職し15年くらいはまじ
めに働き、31歳で取引先の方から紹介され結婚しました。付き合いだして初デートで不動産屋に連れていかれ同棲する部屋が決まり、入居し食卓
テーブルがなかったので段ボールの上でご飯を食べてるときに「来年厄年なので今年中に籍を入れろ」と言われとんとん拍子で家を建設してました。
恐ろしい妻です。3年くらいたって長女が生まれました。予定日の一か月前の夜中に破水、1400gで生まれました。一か月保育器に入り、高級ホテル
並みの値段がかかり、国が負担してくれる日本は金がいくらあっても足りないだろうなと思いました。3年後に長男が普通に生まれ、特になにもなく小
学生になりゲームがしたいから朝5時に起き、将来の夢はyoutuberという友達の少ない子になってしまいました。
　父が遊ぶから会社に来なくなり、跡を継いだわけですが、その頃の運送業は、値上げはもってのほか、安いところは他にもあるからと言われる業界
でした。過去に今日から一日1万で行ってくれと大手の運送会社（業界一位か二位くらいの会社）、に言われたことがあります。次の日から行きません
でした。なんて不安定で底辺な業界なんだと思いこの業界はダメだ、長く続くわけがない。運送業だけではやっていけないと思っていたところ介護業、
放課後等デイサービス、発達障害児の介護の話を友人が一緒にやろうと言ってきました。一店舗500万位で出来るし、数年で回収し1000万で売ろ
うと。小、中、高校の放課後に学校までお迎えに行って、療育をし家まで送迎するという内容です。定員10名、普通の一軒家でも開業できローコスト、
ローリスクで出来るからと。丁度、子供も生まれ関心があったときにニュースで幼児を1週間放置し餓死させるという事件がありました。お腹の中には
おむつのポリマーしかなかったそうです。非常にショックでその時は何かできることは無かったのかと思っていた時で、私でもなにか出来るかもしれな
いと、新会社を設立し今では2事業所でやっています。運送業と比べると非常に安定、今後も拡張したいなと思っています。
　介護業は良かったので私はこう思いました。誰かに任せればもっと楽だと。そこで目を付けたのが運送業の手伝いをさせていた小学校時代から
の友人で引きこもりのニートです。いつまでもアルバイトはダメだろ、何かしたいことは無いのか聞いたところホームページを作る会社をしたいとの事で
IT業界に参入させました。IT業界のイメージとしてド派手に利益をだして、ド派手に遊ぶ、イメージありますが非常に地味に成長してます。10年右肩
上がり、銀行に決算報告会までしてM&Aしたいそうです。
　疎まれないほどの金額を役員報酬で貰うというシステムを確立し、今度は沖縄で訪間看護の話がきました。沖縄県北部の村長さんや議員さんと
話を前向きにさせてもらってたんですが県が新規参入で実績のない会社には難色をしめして2年ほどで何もする事もなく解散しました。その後そこ
の役員に誘われて現在は音響系の会社を始めました。
スピーカーという昔からある磁石を使った機器ではなく、ピエゾ素子というPCのビープ音みたいな音、昔からある素子ですがクリアな音は出ないとされ
ていました。でもなぜか出来て今、特許出願中です。メリットは非常に薄い、低電カで動くということで、家電製品、PC製品、中でも電気自動車への搭載
を目指しています。現在、凸版印刷、バルミューダ、ニトリ、三菱電機、ツインバード、テスラと話をしており、中でもTDKさんが非常に興味を持って頂き、車
の部品展示会、家電製品展示会などに資料を置かせてくれるそうです。今後、国内特許取得後は国際特許、JIS規格取得を目指しています。
　本業以外は順調に行っていますが、本業の運送業は相変わらず不安定です。燃料費高騰、2024年の残業規制、人材不足、車輔不足等々いろ
いろ山積みです。先代が軽自動車の赤帽から始めたのですが今は大型車がメインになっています。運送業は家業ですので何とか頑張ります。
　話は変わりまして趣味の話ですが、若いころはスキューバダイビングをしていました。今はウェットスーツは入らない、重りは20kg位つけないと潜れ
ないと思います。自転車、英田サーキットで毎年やっている10人チームで10時間レース、ミッドナイトエンデューロというレースに出ていました。真夏の
夜中のレースなんですが終了が早朝。真夏ですが涼しくてスタート時は10時間徹夜で憂欝ですが終わったら清 し々い気持ちでまた来年も頑張ろう
と思ってきます。チームの高齢化で人数が集まらなくなり今はやっていません。次にゴルフ、球技はダメなことに気が付きました。小学校の時にソフト
ボールやってましたが下手でした。正直上手くなる気がしませんが楽しいです。120くらいのスコアで良ければ誘ってください。サッカー観戦、ファジ
アーノが好きです。真夏のクソ熱い中サッカー見て何がおもしろいねんと思っていましたがなぜかはまりました。ホーム試合は毎試合行ってます。ファ
ジアーノは弱いのでファンにならなければ負けてモヤモヤしなかったのにと後悔してます。
　始めたばかりですがダイエットをしています。パーソナルジムを紹介され先週金曜日に初めて行きました。四十肩が悪化して今は鎮痛剤飲んでます。
やってるうちに治るそうですが本当なんでしょうか。20代のころは50kgだったのが今は87kgあります。70kg前半を目標にしたいと思います。北西RCに入
会させていただき苦手なスピーチ、人付き合いを磨いていきたいと思っています。皆様、これからも何卒宜しくお願いいたします。
「地区研修・協議会の報告」 次期会長　鴨　井　利　典　会員
１ 施策を工夫して会員増強する
・RI会長の目標に沿って、女性会員増強に努める
・各クラブ純増最低１名（実績：2019-20年度△0.52人 2020-21年度△1.14人）★北西RC目標：５名

２ マイロータリーの登録率80％以下のクラブは10％アップを目指す　★北西RC：54.55%
３ ポリオ根絶への協力　　・ポリオプラスへの寄付：40米ドル/人　★北西RC：30 $／人 見込
４ ロータリー財団への支援　・年次基金への寄付：170米ドル/人　　★北西RC：現在101 $／人　156 $／人 見込
５ 米山記念奨学会への支援　・普通寄付：5000円/人　　特別寄付：10000円/人　　
 ★北西RC：普通寄付 5,000円／人　　特別寄付 ０円／人

６ 地区補助金・グローバル補助金の活用
・地区補助金：各クラブ１以上の企画・申請・実施　　★北西RC：「歴史フォーラム」
・グローバル補助金：企画の実施

７ ロータリーカードの利用推進　　・法人カードの活用　　・ポリオプラスに貢献：利用金額の0.3％
８ 地域社会に密着した特色ある奉仕活動を実施する　・新たな奉仕活動を実施する　・形骸化した奉仕活動を見直す
９ 2023年国際大会への参加　　・メルボルン（オーストラリア）（2023年5月27～31日）　　10人以上
 次期幹事　橘　高　正　剛　会員
①地区資金予算　　国際ロータリー第2690地区　2022-2023年度の地区資金予算の説明
②報告・送金等の主要事務連絡
③地区ガバナー公式訪問日程表
　・当クラブの公式訪問 10月17日㈪　ホテルグランヴィア岡山
　　会長・幹事懇親会 11 : 00～12 : 00　例会参加 12 : 30～13 : 30

④国際ロータリー役員および地区委員会組織図
　・国際ロータリー会長　ジェニファー E. ジョーンズ 氏 
　・地区ガバナー　津山RC　友末  誠夫 氏
⑤地区世界社会奉仕プロジェクトについて
　・助成金を使って人道的奉仕活動を推進する
⑥地区行事予定表
　・第１回地区インターアクト委員会　7月３日㈰
　・インターアクト地区大会　 7月30日㈯・31日㈰　出雲市内予定
　・地区雑誌・広報・公共イメージ委員会　8月21日㈰　ザ・シロヤマテラス津山別邸
　・クラブ米山記念奨学委員長研修会・親睦会 　9月24日㈯　岡山国際交流センター
　・地区大会　10月1日㈯・2日㈰　ザ・シロヤマテラス津山別邸・津山総合体育館
　・岡山県インターアクト指導者講習会　11月（日程・会場未定）
　・次期クラブR財団委員長 研修会・地区補助金管理セミナー　12月10日㈯　ホテル一畑
　・米山学友総会・米山奨学生歓送会　 2月19日㈰　アークホテル岡山
　・第8・第9グループ合同IM　2月26日㈰　ホテルグランヴィア岡山
　・PETS　3月4日㈯・5日㈰　　ホテル一畑
　・地区研修・協議会　4月16日㈰　会場未定
　・地区インターアクト委員会・インターアクト地区協議会　４月（日程・会場未定）
　・次期地区会員増強・R財団合同セミナー　5月14日㈰　会場未定
　・ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）　５月（日程・会場未定）
　⑦地区大会等の連絡事項
　　2022-23年度の地区大会は　
　　・地区大会記念テニス大会 ９月25日㈰　岡山県総合グラウンド内（南テニスコート）
　　・地区大会記念ゴルフ大会 ９月30日㈮　備中高原北房カントリー倶楽部
　　・地区指導者育成セミナー 10月１日㈯　Rl会長代理ご夫妻歓迎晩餐会  ザ・シロヤマテラス津山別邸
　　 10月２日㈰　本会議・懇親会・エクスカーション  岡山県津山総合体育館
　⑧RC各種報告書提出について
　　提出報告書は毎月10日にて友末ガバナー事務所ヘメールして下さい。
　　・会員数の報告書
　　・理事・役員の移動、 新入会員、 物故会員の報告書
　　・ロータリー財団への寄付の報告書
 次期職業奉仕委員　入　江　直　人　会員
・「職業奉仕」について
職業奉仕とは会員それぞれの職業を通して奉仕するものであるため、奉仕＝無償のイメージはあ
るが、ある程度の正当なフィーは発生しても構わない。
・地区内クラブでの職業奉仕活動についての事前アンケートについて
職場訪問例会又は職場訪問、四つのテスト唱和、優良従業員表彰が多く実施されている。
優良従業員表彰は会員企業の従業員表彰が主だが、なかには毎年ふさわしいテーマを設け、テーマにふさわしい人
を会員企業に限定せず広く推薦してもらい表彰しているクラブもある。
・職業奉仕委員会　委員会としての活動について
　職業奉仕は各会員それぞれが職業人として、四つのテストやロータリアンとしての自覚をもって活動する事ある。
 次期社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
社会奉仕活動は対面ありきの奉仕活動が多いため、ほとんどのクラブがコロナの影響で思うような活動がで
きていない状況の中、コーディネーターの指名により「子どもシェルターモモ」と「あした彩」の活動支援につ
いて事例発表を行いました。
・ モモについては、取組みを始めた経緯、支援内容、目標などについて質疑応答形式で紹介。昨年度から親
クラブである岡山北RCも活動に賛同いただき親子で支援活動を行っている事例として評価いただきました。
・ あした彩については、犯罪被害者支援活動に取り組む大学生ボランティアの活動紹介と金銭的な支援だけでなく学生と共に啓
発活動や勉強会に参加するなど「共に学び、共に汗をかく」取り組み姿勢について評価いただきました。
 次期国際奉仕委員長　山　田　喜　広　会員
　4月24日ベルフォーレ津山で開催された地区研修・協議会の国際奉仕の報告を致します。
・ テーマが、海外クラブとの姉妹・友好クラブ締結に絞られたため特に当クラブから発言することはなかった。
・ 当クラブでは、30周年記念事業で当初、海外クラブとの提携案もあったが、クラブフォーラムにて協議の結果、
見送られた経緯がある。
・ 津山RCでは、お互いの会員のご子息をホームステイによる短期留学に派遣しているとの発表があり、人材育成の
観点からも意義のある事業であると考える。
 次期青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　地区各クラブでの青少年奉仕委員会としての活動状況及び問題点につきまして、代表クラブの発表がござ
いました。
　地域スポーツ大会の主催やインターアクトクラブと連携した奉仕清掃活動など多岐にわたる事業を行ってい
るとの発表がありましたが、問題点として、単年度での事業になりがちであるとの報告等がありました。
　また、地区からは、ロータリーの広報活動の意味からも地区補助金を活用して欲しい旨の要望もございました。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　10名 出 席 率　77.27％　　　　
欠 席 者　樋口，川本，児島，楠，野田，鈴木，田原，竹本，氏房，与田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　本日の会長報告は一部の皆様はご存じの、２６８０地区のガバナーから、当２６９０地区ガバ
ナーに報告がありました、明石RCの不祥事について、説明させて頂きます。文章にして配布す
ることができません。私から内容について読み上げさせていただきます。ご承知、ご理解くださ
い。事件は強制わいせつ罪の罪名にて逮捕という事実があり、該当地区ガバナーより、全RC関
係者へお詫びの内容となっております。尚、現在の情報収集は、刑事事件となっており、非常に困難な状況です
が、今後情報収集に努め、報告提供致しますとの内容です。尚、これを受けて、当２６９０地区ガバナーからも、この
件についてロータリーの信頼を著しく失墜させる行為であり、誠に遺憾。各クラブに於いても、コンプライアンス意識
を徹底し、地域の皆様への信頼回復に向け、取り組んでいただきますように重ねてお願いいたしますとの指示が
来ております。以上、会員各位にご報告いたします。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 2020-2021年度ロータリー財団認証バナーが届いております。
•「Every Rotarian Every Year」クラブ  •100％ロータリー財団寄付クラブ

② 6月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたします。現時点で結構ですのでご記入よ
ろしくお願いいたします。

③ 本日のスピーチの資料を配付しております。
④ 本日例会終了後13 ： 30より3F「ルビーの間」において「第20回創立30周年記念事業実行委員会」が開催さ
れますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
ひな壇一同 : 5月最後の例会になりました。今年度ひな壇、役員の皆さん6月に向けてどうぞよろしくお願い致しま

す。気を引き締めてスマイルです。
笠原会員 : 中村会員イニシエーションスピーチ楽しみにしております。仲良くロータリー活動を楽しみましょう。
平松会員 : 結婚記念日の素晴らしい花束をいただきました。有難うございました。お心遣いに感謝申し上げます。

中村忍様のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。
森本会員 : 結婚記念日に美味しいお肉を頂きました。有難うございました。
山下会員 : 新車が今朝届きました。日産のノートです。初めてニッサン車に乗ります。

 5件　24,000円（累計948,465円）
2020-21年度 ロータリー財団 認証バナーの贈呈 ６月お祝い行事

6月13日㈪
「学びとご縁
～開業10年目に思うこと～」
ユイスペース
代表  山川  有美子 様

6月6日㈪
「クラブフォーラム

（次年度に向けて）」
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「イニシエーションスピーチ」 　　中　村　　忍　会員
　イニシエーションスピーチの機会ありがとうございます。初めてのスピーチは、結婚式。司会の方との打ち合わせでは1回とい
うことだったのに2回ありました。お酒を注がれ、席下に捨てる場所があると聞いていたんですが無かったです。全部一気して
ました。スピーチ中はただの酔っぱらいでした。2回目は、親父の49日の挨拶。父親は新型コロナで亡くなりました。コロナで本当
に死ぬんだ、志村けん以来のショックです。コロナで亡くなると火葬場は営業時間で、受け付けてくれません。葬儀場で見送っ
て夜7時位に遺骨だけが帰ってきます。葬儀もお坊さんは来てくれませんでした。仕方ないので49日をお寺でやろうということに
なりました。49日たっているのに遺体を見た人は全員PCR検査必須、当然全員陰性でした。皆様も気を付けてください。
　スピーチは本当に苦手です。このスピーチをするためにネットでググりコピペ、コピぺしてるうちにもういいや、何とかなる！と思ってきました。でも、やっ
ぱり不安で今朝6時から見直し訂正してきました。おかしな点が多々あると思いますがよろしくお願いいたします。
　橘高会員、森本会員のご紹介を賜り入会させて頂きました。中村 忍でございます。備前市生まれで岡山市育ち、岡山南高校の情報処理科を卒
業し大阪のコンピュータ系の専門学校に行きましたが遊び過ぎて卒業することなく帰ってきました。その後、親の運送会社に就職し15年くらいはまじ
めに働き、31歳で取引先の方から紹介され結婚しました。付き合いだして初デートで不動産屋に連れていかれ同棲する部屋が決まり、入居し食卓
テーブルがなかったので段ボールの上でご飯を食べてるときに「来年厄年なので今年中に籍を入れろ」と言われとんとん拍子で家を建設してました。
恐ろしい妻です。3年くらいたって長女が生まれました。予定日の一か月前の夜中に破水、1400gで生まれました。一か月保育器に入り、高級ホテル
並みの値段がかかり、国が負担してくれる日本は金がいくらあっても足りないだろうなと思いました。3年後に長男が普通に生まれ、特になにもなく小
学生になりゲームがしたいから朝5時に起き、将来の夢はyoutuberという友達の少ない子になってしまいました。
　父が遊ぶから会社に来なくなり、跡を継いだわけですが、その頃の運送業は、値上げはもってのほか、安いところは他にもあるからと言われる業界
でした。過去に今日から一日1万で行ってくれと大手の運送会社（業界一位か二位くらいの会社）、に言われたことがあります。次の日から行きません
でした。なんて不安定で底辺な業界なんだと思いこの業界はダメだ、長く続くわけがない。運送業だけではやっていけないと思っていたところ介護業、
放課後等デイサービス、発達障害児の介護の話を友人が一緒にやろうと言ってきました。一店舗500万位で出来るし、数年で回収し1000万で売ろ
うと。小、中、高校の放課後に学校までお迎えに行って、療育をし家まで送迎するという内容です。定員10名、普通の一軒家でも開業できローコスト、
ローリスクで出来るからと。丁度、子供も生まれ関心があったときにニュースで幼児を1週間放置し餓死させるという事件がありました。お腹の中には
おむつのポリマーしかなかったそうです。非常にショックでその時は何かできることは無かったのかと思っていた時で、私でもなにか出来るかもしれな
いと、新会社を設立し今では2事業所でやっています。運送業と比べると非常に安定、今後も拡張したいなと思っています。
　介護業は良かったので私はこう思いました。誰かに任せればもっと楽だと。そこで目を付けたのが運送業の手伝いをさせていた小学校時代から
の友人で引きこもりのニートです。いつまでもアルバイトはダメだろ、何かしたいことは無いのか聞いたところホームページを作る会社をしたいとの事で
IT業界に参入させました。IT業界のイメージとしてド派手に利益をだして、ド派手に遊ぶ、イメージありますが非常に地味に成長してます。10年右肩
上がり、銀行に決算報告会までしてM&Aしたいそうです。
　疎まれないほどの金額を役員報酬で貰うというシステムを確立し、今度は沖縄で訪間看護の話がきました。沖縄県北部の村長さんや議員さんと
話を前向きにさせてもらってたんですが県が新規参入で実績のない会社には難色をしめして2年ほどで何もする事もなく解散しました。その後そこ
の役員に誘われて現在は音響系の会社を始めました。
スピーカーという昔からある磁石を使った機器ではなく、ピエゾ素子というPCのビープ音みたいな音、昔からある素子ですがクリアな音は出ないとされ
ていました。でもなぜか出来て今、特許出願中です。メリットは非常に薄い、低電カで動くということで、家電製品、PC製品、中でも電気自動車への搭載
を目指しています。現在、凸版印刷、バルミューダ、ニトリ、三菱電機、ツインバード、テスラと話をしており、中でもTDKさんが非常に興味を持って頂き、車
の部品展示会、家電製品展示会などに資料を置かせてくれるそうです。今後、国内特許取得後は国際特許、JIS規格取得を目指しています。
　本業以外は順調に行っていますが、本業の運送業は相変わらず不安定です。燃料費高騰、2024年の残業規制、人材不足、車輔不足等々いろ
いろ山積みです。先代が軽自動車の赤帽から始めたのですが今は大型車がメインになっています。運送業は家業ですので何とか頑張ります。
　話は変わりまして趣味の話ですが、若いころはスキューバダイビングをしていました。今はウェットスーツは入らない、重りは20kg位つけないと潜れ
ないと思います。自転車、英田サーキットで毎年やっている10人チームで10時間レース、ミッドナイトエンデューロというレースに出ていました。真夏の
夜中のレースなんですが終了が早朝。真夏ですが涼しくてスタート時は10時間徹夜で憂欝ですが終わったら清 し々い気持ちでまた来年も頑張ろう
と思ってきます。チームの高齢化で人数が集まらなくなり今はやっていません。次にゴルフ、球技はダメなことに気が付きました。小学校の時にソフト
ボールやってましたが下手でした。正直上手くなる気がしませんが楽しいです。120くらいのスコアで良ければ誘ってください。サッカー観戦、ファジ
アーノが好きです。真夏のクソ熱い中サッカー見て何がおもしろいねんと思っていましたがなぜかはまりました。ホーム試合は毎試合行ってます。ファ
ジアーノは弱いのでファンにならなければ負けてモヤモヤしなかったのにと後悔してます。
　始めたばかりですがダイエットをしています。パーソナルジムを紹介され先週金曜日に初めて行きました。四十肩が悪化して今は鎮痛剤飲んでます。
やってるうちに治るそうですが本当なんでしょうか。20代のころは50kgだったのが今は87kgあります。70kg前半を目標にしたいと思います。北西RCに入
会させていただき苦手なスピーチ、人付き合いを磨いていきたいと思っています。皆様、これからも何卒宜しくお願いいたします。
「地区研修・協議会の報告」 次期会長　鴨　井　利　典　会員
１ 施策を工夫して会員増強する
・RI会長の目標に沿って、女性会員増強に努める
・各クラブ純増最低１名（実績：2019-20年度△0.52人 2020-21年度△1.14人）★北西RC目標：５名

２ マイロータリーの登録率80％以下のクラブは10％アップを目指す　★北西RC：54.55%
３ ポリオ根絶への協力　　・ポリオプラスへの寄付：40米ドル/人　★北西RC：30 $／人 見込
４ ロータリー財団への支援　・年次基金への寄付：170米ドル/人　　★北西RC：現在101 $／人　156 $／人 見込
５ 米山記念奨学会への支援　・普通寄付：5000円/人　　特別寄付：10000円/人　　
 ★北西RC：普通寄付 5,000円／人　　特別寄付 ０円／人

６ 地区補助金・グローバル補助金の活用
・地区補助金：各クラブ１以上の企画・申請・実施　　★北西RC：「歴史フォーラム」
・グローバル補助金：企画の実施

７ ロータリーカードの利用推進　　・法人カードの活用　　・ポリオプラスに貢献：利用金額の0.3％
８ 地域社会に密着した特色ある奉仕活動を実施する　・新たな奉仕活動を実施する　・形骸化した奉仕活動を見直す
９ 2023年国際大会への参加　　・メルボルン（オーストラリア）（2023年5月27～31日）　　10人以上
 次期幹事　橘　高　正　剛　会員
①地区資金予算　　国際ロータリー第2690地区　2022-2023年度の地区資金予算の説明
②報告・送金等の主要事務連絡
③地区ガバナー公式訪問日程表
　・当クラブの公式訪問 10月17日㈪　ホテルグランヴィア岡山
　　会長・幹事懇親会 11 : 00～12 : 00　例会参加 12 : 30～13 : 30

④国際ロータリー役員および地区委員会組織図
　・国際ロータリー会長　ジェニファー E. ジョーンズ 氏 
　・地区ガバナー　津山RC　友末  誠夫 氏
⑤地区世界社会奉仕プロジェクトについて
　・助成金を使って人道的奉仕活動を推進する
⑥地区行事予定表
　・第１回地区インターアクト委員会　7月３日㈰
　・インターアクト地区大会　 7月30日㈯・31日㈰　出雲市内予定
　・地区雑誌・広報・公共イメージ委員会　8月21日㈰　ザ・シロヤマテラス津山別邸
　・クラブ米山記念奨学委員長研修会・親睦会 　9月24日㈯　岡山国際交流センター
　・地区大会　10月1日㈯・2日㈰　ザ・シロヤマテラス津山別邸・津山総合体育館
　・岡山県インターアクト指導者講習会　11月（日程・会場未定）
　・次期クラブR財団委員長 研修会・地区補助金管理セミナー　12月10日㈯　ホテル一畑
　・米山学友総会・米山奨学生歓送会　 2月19日㈰　アークホテル岡山
　・第8・第9グループ合同IM　2月26日㈰　ホテルグランヴィア岡山
　・PETS　3月4日㈯・5日㈰　　ホテル一畑
　・地区研修・協議会　4月16日㈰　会場未定
　・地区インターアクト委員会・インターアクト地区協議会　４月（日程・会場未定）
　・次期地区会員増強・R財団合同セミナー　5月14日㈰　会場未定
　・ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）　５月（日程・会場未定）
　⑦地区大会等の連絡事項
　　2022-23年度の地区大会は　
　　・地区大会記念テニス大会 ９月25日㈰　岡山県総合グラウンド内（南テニスコート）
　　・地区大会記念ゴルフ大会 ９月30日㈮　備中高原北房カントリー倶楽部
　　・地区指導者育成セミナー 10月１日㈯　Rl会長代理ご夫妻歓迎晩餐会  ザ・シロヤマテラス津山別邸
　　 10月２日㈰　本会議・懇親会・エクスカーション  岡山県津山総合体育館
　⑧RC各種報告書提出について
　　提出報告書は毎月10日にて友末ガバナー事務所ヘメールして下さい。
　　・会員数の報告書
　　・理事・役員の移動、 新入会員、 物故会員の報告書
　　・ロータリー財団への寄付の報告書
 次期職業奉仕委員　入　江　直　人　会員
・「職業奉仕」について
職業奉仕とは会員それぞれの職業を通して奉仕するものであるため、奉仕＝無償のイメージはあ
るが、ある程度の正当なフィーは発生しても構わない。
・地区内クラブでの職業奉仕活動についての事前アンケートについて
職場訪問例会又は職場訪問、四つのテスト唱和、優良従業員表彰が多く実施されている。
優良従業員表彰は会員企業の従業員表彰が主だが、なかには毎年ふさわしいテーマを設け、テーマにふさわしい人
を会員企業に限定せず広く推薦してもらい表彰しているクラブもある。
・職業奉仕委員会　委員会としての活動について
　職業奉仕は各会員それぞれが職業人として、四つのテストやロータリアンとしての自覚をもって活動する事ある。
 次期社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
社会奉仕活動は対面ありきの奉仕活動が多いため、ほとんどのクラブがコロナの影響で思うような活動がで
きていない状況の中、コーディネーターの指名により「子どもシェルターモモ」と「あした彩」の活動支援につ
いて事例発表を行いました。
・ モモについては、取組みを始めた経緯、支援内容、目標などについて質疑応答形式で紹介。昨年度から親
クラブである岡山北RCも活動に賛同いただき親子で支援活動を行っている事例として評価いただきました。
・ あした彩については、犯罪被害者支援活動に取り組む大学生ボランティアの活動紹介と金銭的な支援だけでなく学生と共に啓
発活動や勉強会に参加するなど「共に学び、共に汗をかく」取り組み姿勢について評価いただきました。
 次期国際奉仕委員長　山　田　喜　広　会員
　4月24日ベルフォーレ津山で開催された地区研修・協議会の国際奉仕の報告を致します。
・ テーマが、海外クラブとの姉妹・友好クラブ締結に絞られたため特に当クラブから発言することはなかった。
・ 当クラブでは、30周年記念事業で当初、海外クラブとの提携案もあったが、クラブフォーラムにて協議の結果、
見送られた経緯がある。
・ 津山RCでは、お互いの会員のご子息をホームステイによる短期留学に派遣しているとの発表があり、人材育成の
観点からも意義のある事業であると考える。
 次期青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　地区各クラブでの青少年奉仕委員会としての活動状況及び問題点につきまして、代表クラブの発表がござ
いました。
　地域スポーツ大会の主催やインターアクトクラブと連携した奉仕清掃活動など多岐にわたる事業を行ってい
るとの発表がありましたが、問題点として、単年度での事業になりがちであるとの報告等がありました。
　また、地区からは、ロータリーの広報活動の意味からも地区補助金を活用して欲しい旨の要望もございました。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　10名 出 席 率　77.27％　　　　
欠 席 者　樋口，川本，児島，楠，野田，鈴木，田原，竹本，氏房，与田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　本日の会長報告は一部の皆様はご存じの、２６８０地区のガバナーから、当２６９０地区ガバ
ナーに報告がありました、明石RCの不祥事について、説明させて頂きます。文章にして配布す
ることができません。私から内容について読み上げさせていただきます。ご承知、ご理解くださ
い。事件は強制わいせつ罪の罪名にて逮捕という事実があり、該当地区ガバナーより、全RC関
係者へお詫びの内容となっております。尚、現在の情報収集は、刑事事件となっており、非常に困難な状況です
が、今後情報収集に努め、報告提供致しますとの内容です。尚、これを受けて、当２６９０地区ガバナーからも、この
件についてロータリーの信頼を著しく失墜させる行為であり、誠に遺憾。各クラブに於いても、コンプライアンス意識
を徹底し、地域の皆様への信頼回復に向け、取り組んでいただきますように重ねてお願いいたしますとの指示が
来ております。以上、会員各位にご報告いたします。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 2020-2021年度ロータリー財団認証バナーが届いております。
•「Every Rotarian Every Year」クラブ  •100％ロータリー財団寄付クラブ

② 6月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたします。現時点で結構ですのでご記入よ
ろしくお願いいたします。

③ 本日のスピーチの資料を配付しております。
④ 本日例会終了後13 ： 30より3F「ルビーの間」において「第20回創立30周年記念事業実行委員会」が開催さ
れますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
ひな壇一同 : 5月最後の例会になりました。今年度ひな壇、役員の皆さん6月に向けてどうぞよろしくお願い致しま

す。気を引き締めてスマイルです。
笠原会員 : 中村会員イニシエーションスピーチ楽しみにしております。仲良くロータリー活動を楽しみましょう。
平松会員 : 結婚記念日の素晴らしい花束をいただきました。有難うございました。お心遣いに感謝申し上げます。

中村忍様のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。
森本会員 : 結婚記念日に美味しいお肉を頂きました。有難うございました。
山下会員 : 新車が今朝届きました。日産のノートです。初めてニッサン車に乗ります。

 5件　24,000円（累計948,465円）
2020-21年度 ロータリー財団 認証バナーの贈呈 ６月お祝い行事
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「イニシエーションスピーチ」 　　中　村　　忍　会員
　イニシエーションスピーチの機会ありがとうございます。初めてのスピーチは、結婚式。司会の方との打ち合わせでは1回とい
うことだったのに2回ありました。お酒を注がれ、席下に捨てる場所があると聞いていたんですが無かったです。全部一気して
ました。スピーチ中はただの酔っぱらいでした。2回目は、親父の49日の挨拶。父親は新型コロナで亡くなりました。コロナで本当
に死ぬんだ、志村けん以来のショックです。コロナで亡くなると火葬場は営業時間で、受け付けてくれません。葬儀場で見送っ
て夜7時位に遺骨だけが帰ってきます。葬儀もお坊さんは来てくれませんでした。仕方ないので49日をお寺でやろうということに
なりました。49日たっているのに遺体を見た人は全員PCR検査必須、当然全員陰性でした。皆様も気を付けてください。
　スピーチは本当に苦手です。このスピーチをするためにネットでググりコピペ、コピぺしてるうちにもういいや、何とかなる！と思ってきました。でも、やっ
ぱり不安で今朝6時から見直し訂正してきました。おかしな点が多々あると思いますがよろしくお願いいたします。
　橘高会員、森本会員のご紹介を賜り入会させて頂きました。中村 忍でございます。備前市生まれで岡山市育ち、岡山南高校の情報処理科を卒
業し大阪のコンピュータ系の専門学校に行きましたが遊び過ぎて卒業することなく帰ってきました。その後、親の運送会社に就職し15年くらいはまじ
めに働き、31歳で取引先の方から紹介され結婚しました。付き合いだして初デートで不動産屋に連れていかれ同棲する部屋が決まり、入居し食卓
テーブルがなかったので段ボールの上でご飯を食べてるときに「来年厄年なので今年中に籍を入れろ」と言われとんとん拍子で家を建設してました。
恐ろしい妻です。3年くらいたって長女が生まれました。予定日の一か月前の夜中に破水、1400gで生まれました。一か月保育器に入り、高級ホテル
並みの値段がかかり、国が負担してくれる日本は金がいくらあっても足りないだろうなと思いました。3年後に長男が普通に生まれ、特になにもなく小
学生になりゲームがしたいから朝5時に起き、将来の夢はyoutuberという友達の少ない子になってしまいました。
　父が遊ぶから会社に来なくなり、跡を継いだわけですが、その頃の運送業は、値上げはもってのほか、安いところは他にもあるからと言われる業界
でした。過去に今日から一日1万で行ってくれと大手の運送会社（業界一位か二位くらいの会社）、に言われたことがあります。次の日から行きません
でした。なんて不安定で底辺な業界なんだと思いこの業界はダメだ、長く続くわけがない。運送業だけではやっていけないと思っていたところ介護業、
放課後等デイサービス、発達障害児の介護の話を友人が一緒にやろうと言ってきました。一店舗500万位で出来るし、数年で回収し1000万で売ろ
うと。小、中、高校の放課後に学校までお迎えに行って、療育をし家まで送迎するという内容です。定員10名、普通の一軒家でも開業できローコスト、
ローリスクで出来るからと。丁度、子供も生まれ関心があったときにニュースで幼児を1週間放置し餓死させるという事件がありました。お腹の中には
おむつのポリマーしかなかったそうです。非常にショックでその時は何かできることは無かったのかと思っていた時で、私でもなにか出来るかもしれな
いと、新会社を設立し今では2事業所でやっています。運送業と比べると非常に安定、今後も拡張したいなと思っています。
　介護業は良かったので私はこう思いました。誰かに任せればもっと楽だと。そこで目を付けたのが運送業の手伝いをさせていた小学校時代から
の友人で引きこもりのニートです。いつまでもアルバイトはダメだろ、何かしたいことは無いのか聞いたところホームページを作る会社をしたいとの事で
IT業界に参入させました。IT業界のイメージとしてド派手に利益をだして、ド派手に遊ぶ、イメージありますが非常に地味に成長してます。10年右肩
上がり、銀行に決算報告会までしてM&Aしたいそうです。
　疎まれないほどの金額を役員報酬で貰うというシステムを確立し、今度は沖縄で訪間看護の話がきました。沖縄県北部の村長さんや議員さんと
話を前向きにさせてもらってたんですが県が新規参入で実績のない会社には難色をしめして2年ほどで何もする事もなく解散しました。その後そこ
の役員に誘われて現在は音響系の会社を始めました。
スピーカーという昔からある磁石を使った機器ではなく、ピエゾ素子というPCのビープ音みたいな音、昔からある素子ですがクリアな音は出ないとされ
ていました。でもなぜか出来て今、特許出願中です。メリットは非常に薄い、低電カで動くということで、家電製品、PC製品、中でも電気自動車への搭載
を目指しています。現在、凸版印刷、バルミューダ、ニトリ、三菱電機、ツインバード、テスラと話をしており、中でもTDKさんが非常に興味を持って頂き、車
の部品展示会、家電製品展示会などに資料を置かせてくれるそうです。今後、国内特許取得後は国際特許、JIS規格取得を目指しています。
　本業以外は順調に行っていますが、本業の運送業は相変わらず不安定です。燃料費高騰、2024年の残業規制、人材不足、車輔不足等々いろ
いろ山積みです。先代が軽自動車の赤帽から始めたのですが今は大型車がメインになっています。運送業は家業ですので何とか頑張ります。
　話は変わりまして趣味の話ですが、若いころはスキューバダイビングをしていました。今はウェットスーツは入らない、重りは20kg位つけないと潜れ
ないと思います。自転車、英田サーキットで毎年やっている10人チームで10時間レース、ミッドナイトエンデューロというレースに出ていました。真夏の
夜中のレースなんですが終了が早朝。真夏ですが涼しくてスタート時は10時間徹夜で憂欝ですが終わったら清 し々い気持ちでまた来年も頑張ろう
と思ってきます。チームの高齢化で人数が集まらなくなり今はやっていません。次にゴルフ、球技はダメなことに気が付きました。小学校の時にソフト
ボールやってましたが下手でした。正直上手くなる気がしませんが楽しいです。120くらいのスコアで良ければ誘ってください。サッカー観戦、ファジ
アーノが好きです。真夏のクソ熱い中サッカー見て何がおもしろいねんと思っていましたがなぜかはまりました。ホーム試合は毎試合行ってます。ファ
ジアーノは弱いのでファンにならなければ負けてモヤモヤしなかったのにと後悔してます。
　始めたばかりですがダイエットをしています。パーソナルジムを紹介され先週金曜日に初めて行きました。四十肩が悪化して今は鎮痛剤飲んでます。
やってるうちに治るそうですが本当なんでしょうか。20代のころは50kgだったのが今は87kgあります。70kg前半を目標にしたいと思います。北西RCに入
会させていただき苦手なスピーチ、人付き合いを磨いていきたいと思っています。皆様、これからも何卒宜しくお願いいたします。
「地区研修・協議会の報告」 次期会長　鴨　井　利　典　会員
１ 施策を工夫して会員増強する
・RI会長の目標に沿って、女性会員増強に努める
・各クラブ純増最低１名（実績：2019-20年度△0.52人 2020-21年度△1.14人）★北西RC目標：５名

２ マイロータリーの登録率80％以下のクラブは10％アップを目指す　★北西RC：54.55%
３ ポリオ根絶への協力　　・ポリオプラスへの寄付：40米ドル/人　★北西RC：30 $／人 見込
４ ロータリー財団への支援　・年次基金への寄付：170米ドル/人　　★北西RC：現在101 $／人　156 $／人 見込
５ 米山記念奨学会への支援　・普通寄付：5000円/人　　特別寄付：10000円/人　　
 ★北西RC：普通寄付 5,000円／人　　特別寄付 ０円／人

６ 地区補助金・グローバル補助金の活用
・地区補助金：各クラブ１以上の企画・申請・実施　　★北西RC：「歴史フォーラム」
・グローバル補助金：企画の実施

７ ロータリーカードの利用推進　　・法人カードの活用　　・ポリオプラスに貢献：利用金額の0.3％
８ 地域社会に密着した特色ある奉仕活動を実施する　・新たな奉仕活動を実施する　・形骸化した奉仕活動を見直す
９ 2023年国際大会への参加　　・メルボルン（オーストラリア）（2023年5月27～31日）　　10人以上
 次期幹事　橘　高　正　剛　会員
①地区資金予算　　国際ロータリー第2690地区　2022-2023年度の地区資金予算の説明
②報告・送金等の主要事務連絡
③地区ガバナー公式訪問日程表
　・当クラブの公式訪問 10月17日㈪　ホテルグランヴィア岡山
　　会長・幹事懇親会 11 : 00～12 : 00　例会参加 12 : 30～13 : 30

④国際ロータリー役員および地区委員会組織図
　・国際ロータリー会長　ジェニファー E. ジョーンズ 氏 
　・地区ガバナー　津山RC　友末  誠夫 氏
⑤地区世界社会奉仕プロジェクトについて
　・助成金を使って人道的奉仕活動を推進する
⑥地区行事予定表
　・第１回地区インターアクト委員会　7月３日㈰
　・インターアクト地区大会　 7月30日㈯・31日㈰　出雲市内予定
　・地区雑誌・広報・公共イメージ委員会　8月21日㈰　ザ・シロヤマテラス津山別邸
　・クラブ米山記念奨学委員長研修会・親睦会 　9月24日㈯　岡山国際交流センター
　・地区大会　10月1日㈯・2日㈰　ザ・シロヤマテラス津山別邸・津山総合体育館
　・岡山県インターアクト指導者講習会　11月（日程・会場未定）
　・次期クラブR財団委員長 研修会・地区補助金管理セミナー　12月10日㈯　ホテル一畑
　・米山学友総会・米山奨学生歓送会　 2月19日㈰　アークホテル岡山
　・第8・第9グループ合同IM　2月26日㈰　ホテルグランヴィア岡山
　・PETS　3月4日㈯・5日㈰　　ホテル一畑
　・地区研修・協議会　4月16日㈰　会場未定
　・地区インターアクト委員会・インターアクト地区協議会　４月（日程・会場未定）
　・次期地区会員増強・R財団合同セミナー　5月14日㈰　会場未定
　・ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）　５月（日程・会場未定）
　⑦地区大会等の連絡事項
　　2022-23年度の地区大会は　
　　・地区大会記念テニス大会 ９月25日㈰　岡山県総合グラウンド内（南テニスコート）
　　・地区大会記念ゴルフ大会 ９月30日㈮　備中高原北房カントリー倶楽部
　　・地区指導者育成セミナー 10月１日㈯　Rl会長代理ご夫妻歓迎晩餐会  ザ・シロヤマテラス津山別邸
　　 10月２日㈰　本会議・懇親会・エクスカーション  岡山県津山総合体育館
　⑧RC各種報告書提出について
　　提出報告書は毎月10日にて友末ガバナー事務所ヘメールして下さい。
　　・会員数の報告書
　　・理事・役員の移動、 新入会員、 物故会員の報告書
　　・ロータリー財団への寄付の報告書
 次期職業奉仕委員　入　江　直　人　会員
・「職業奉仕」について
職業奉仕とは会員それぞれの職業を通して奉仕するものであるため、奉仕＝無償のイメージはあ
るが、ある程度の正当なフィーは発生しても構わない。
・地区内クラブでの職業奉仕活動についての事前アンケートについて
職場訪問例会又は職場訪問、四つのテスト唱和、優良従業員表彰が多く実施されている。
優良従業員表彰は会員企業の従業員表彰が主だが、なかには毎年ふさわしいテーマを設け、テーマにふさわしい人
を会員企業に限定せず広く推薦してもらい表彰しているクラブもある。
・職業奉仕委員会　委員会としての活動について
　職業奉仕は各会員それぞれが職業人として、四つのテストやロータリアンとしての自覚をもって活動する事ある。
 次期社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
社会奉仕活動は対面ありきの奉仕活動が多いため、ほとんどのクラブがコロナの影響で思うような活動がで
きていない状況の中、コーディネーターの指名により「子どもシェルターモモ」と「あした彩」の活動支援につ
いて事例発表を行いました。
・ モモについては、取組みを始めた経緯、支援内容、目標などについて質疑応答形式で紹介。昨年度から親
クラブである岡山北RCも活動に賛同いただき親子で支援活動を行っている事例として評価いただきました。
・ あした彩については、犯罪被害者支援活動に取り組む大学生ボランティアの活動紹介と金銭的な支援だけでなく学生と共に啓
発活動や勉強会に参加するなど「共に学び、共に汗をかく」取り組み姿勢について評価いただきました。
 次期国際奉仕委員長　山　田　喜　広　会員
　4月24日ベルフォーレ津山で開催された地区研修・協議会の国際奉仕の報告を致します。
・ テーマが、海外クラブとの姉妹・友好クラブ締結に絞られたため特に当クラブから発言することはなかった。
・ 当クラブでは、30周年記念事業で当初、海外クラブとの提携案もあったが、クラブフォーラムにて協議の結果、
見送られた経緯がある。
・ 津山RCでは、お互いの会員のご子息をホームステイによる短期留学に派遣しているとの発表があり、人材育成の
観点からも意義のある事業であると考える。
 次期青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　地区各クラブでの青少年奉仕委員会としての活動状況及び問題点につきまして、代表クラブの発表がござ
いました。
　地域スポーツ大会の主催やインターアクトクラブと連携した奉仕清掃活動など多岐にわたる事業を行ってい
るとの発表がありましたが、問題点として、単年度での事業になりがちであるとの報告等がありました。
　また、地区からは、ロータリーの広報活動の意味からも地区補助金を活用して欲しい旨の要望もございました。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　10名 出 席 率　77.27％　　　　
欠 席 者　樋口，川本，児島，楠，野田，鈴木，田原，竹本，氏房，与田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　本日の会長報告は一部の皆様はご存じの、２６８０地区のガバナーから、当２６９０地区ガバ
ナーに報告がありました、明石RCの不祥事について、説明させて頂きます。文章にして配布す
ることができません。私から内容について読み上げさせていただきます。ご承知、ご理解くださ
い。事件は強制わいせつ罪の罪名にて逮捕という事実があり、該当地区ガバナーより、全RC関
係者へお詫びの内容となっております。尚、現在の情報収集は、刑事事件となっており、非常に困難な状況です
が、今後情報収集に努め、報告提供致しますとの内容です。尚、これを受けて、当２６９０地区ガバナーからも、この
件についてロータリーの信頼を著しく失墜させる行為であり、誠に遺憾。各クラブに於いても、コンプライアンス意識
を徹底し、地域の皆様への信頼回復に向け、取り組んでいただきますように重ねてお願いいたしますとの指示が
来ております。以上、会員各位にご報告いたします。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 2020-2021年度ロータリー財団認証バナーが届いております。
•「Every Rotarian Every Year」クラブ  •100％ロータリー財団寄付クラブ

② 6月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたします。現時点で結構ですのでご記入よ
ろしくお願いいたします。

③ 本日のスピーチの資料を配付しております。
④ 本日例会終了後13 ： 30より3F「ルビーの間」において「第20回創立30周年記念事業実行委員会」が開催さ
れますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
ひな壇一同 : 5月最後の例会になりました。今年度ひな壇、役員の皆さん6月に向けてどうぞよろしくお願い致しま

す。気を引き締めてスマイルです。
笠原会員 : 中村会員イニシエーションスピーチ楽しみにしております。仲良くロータリー活動を楽しみましょう。
平松会員 : 結婚記念日の素晴らしい花束をいただきました。有難うございました。お心遣いに感謝申し上げます。

中村忍様のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。
森本会員 : 結婚記念日に美味しいお肉を頂きました。有難うございました。
山下会員 : 新車が今朝届きました。日産のノートです。初めてニッサン車に乗ります。

 5件　24,000円（累計948,465円）
2020-21年度 ロータリー財団 認証バナーの贈呈 ６月お祝い行事
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　　・米山奨学会への寄付の報告書
　　・Make-up後の出席率の報告書



「イニシエーションスピーチ」 　　中　村　　忍　会員
　イニシエーションスピーチの機会ありがとうございます。初めてのスピーチは、結婚式。司会の方との打ち合わせでは1回とい
うことだったのに2回ありました。お酒を注がれ、席下に捨てる場所があると聞いていたんですが無かったです。全部一気して
ました。スピーチ中はただの酔っぱらいでした。2回目は、親父の49日の挨拶。父親は新型コロナで亡くなりました。コロナで本当
に死ぬんだ、志村けん以来のショックです。コロナで亡くなると火葬場は営業時間で、受け付けてくれません。葬儀場で見送っ
て夜7時位に遺骨だけが帰ってきます。葬儀もお坊さんは来てくれませんでした。仕方ないので49日をお寺でやろうということに
なりました。49日たっているのに遺体を見た人は全員PCR検査必須、当然全員陰性でした。皆様も気を付けてください。
　スピーチは本当に苦手です。このスピーチをするためにネットでググりコピペ、コピぺしてるうちにもういいや、何とかなる！と思ってきました。でも、やっ
ぱり不安で今朝6時から見直し訂正してきました。おかしな点が多々あると思いますがよろしくお願いいたします。
　橘高会員、森本会員のご紹介を賜り入会させて頂きました。中村 忍でございます。備前市生まれで岡山市育ち、岡山南高校の情報処理科を卒
業し大阪のコンピュータ系の専門学校に行きましたが遊び過ぎて卒業することなく帰ってきました。その後、親の運送会社に就職し15年くらいはまじ
めに働き、31歳で取引先の方から紹介され結婚しました。付き合いだして初デートで不動産屋に連れていかれ同棲する部屋が決まり、入居し食卓
テーブルがなかったので段ボールの上でご飯を食べてるときに「来年厄年なので今年中に籍を入れろ」と言われとんとん拍子で家を建設してました。
恐ろしい妻です。3年くらいたって長女が生まれました。予定日の一か月前の夜中に破水、1400gで生まれました。一か月保育器に入り、高級ホテル
並みの値段がかかり、国が負担してくれる日本は金がいくらあっても足りないだろうなと思いました。3年後に長男が普通に生まれ、特になにもなく小
学生になりゲームがしたいから朝5時に起き、将来の夢はyoutuberという友達の少ない子になってしまいました。
　父が遊ぶから会社に来なくなり、跡を継いだわけですが、その頃の運送業は、値上げはもってのほか、安いところは他にもあるからと言われる業界
でした。過去に今日から一日1万で行ってくれと大手の運送会社（業界一位か二位くらいの会社）、に言われたことがあります。次の日から行きません
でした。なんて不安定で底辺な業界なんだと思いこの業界はダメだ、長く続くわけがない。運送業だけではやっていけないと思っていたところ介護業、
放課後等デイサービス、発達障害児の介護の話を友人が一緒にやろうと言ってきました。一店舗500万位で出来るし、数年で回収し1000万で売ろ
うと。小、中、高校の放課後に学校までお迎えに行って、療育をし家まで送迎するという内容です。定員10名、普通の一軒家でも開業できローコスト、
ローリスクで出来るからと。丁度、子供も生まれ関心があったときにニュースで幼児を1週間放置し餓死させるという事件がありました。お腹の中には
おむつのポリマーしかなかったそうです。非常にショックでその時は何かできることは無かったのかと思っていた時で、私でもなにか出来るかもしれな
いと、新会社を設立し今では2事業所でやっています。運送業と比べると非常に安定、今後も拡張したいなと思っています。
　介護業は良かったので私はこう思いました。誰かに任せればもっと楽だと。そこで目を付けたのが運送業の手伝いをさせていた小学校時代から
の友人で引きこもりのニートです。いつまでもアルバイトはダメだろ、何かしたいことは無いのか聞いたところホームページを作る会社をしたいとの事で
IT業界に参入させました。IT業界のイメージとしてド派手に利益をだして、ド派手に遊ぶ、イメージありますが非常に地味に成長してます。10年右肩
上がり、銀行に決算報告会までしてM&Aしたいそうです。
　疎まれないほどの金額を役員報酬で貰うというシステムを確立し、今度は沖縄で訪間看護の話がきました。沖縄県北部の村長さんや議員さんと
話を前向きにさせてもらってたんですが県が新規参入で実績のない会社には難色をしめして2年ほどで何もする事もなく解散しました。その後そこ
の役員に誘われて現在は音響系の会社を始めました。
スピーカーという昔からある磁石を使った機器ではなく、ピエゾ素子というPCのビープ音みたいな音、昔からある素子ですがクリアな音は出ないとされ
ていました。でもなぜか出来て今、特許出願中です。メリットは非常に薄い、低電カで動くということで、家電製品、PC製品、中でも電気自動車への搭載
を目指しています。現在、凸版印刷、バルミューダ、ニトリ、三菱電機、ツインバード、テスラと話をしており、中でもTDKさんが非常に興味を持って頂き、車
の部品展示会、家電製品展示会などに資料を置かせてくれるそうです。今後、国内特許取得後は国際特許、JIS規格取得を目指しています。
　本業以外は順調に行っていますが、本業の運送業は相変わらず不安定です。燃料費高騰、2024年の残業規制、人材不足、車輔不足等々いろ
いろ山積みです。先代が軽自動車の赤帽から始めたのですが今は大型車がメインになっています。運送業は家業ですので何とか頑張ります。
　話は変わりまして趣味の話ですが、若いころはスキューバダイビングをしていました。今はウェットスーツは入らない、重りは20kg位つけないと潜れ
ないと思います。自転車、英田サーキットで毎年やっている10人チームで10時間レース、ミッドナイトエンデューロというレースに出ていました。真夏の
夜中のレースなんですが終了が早朝。真夏ですが涼しくてスタート時は10時間徹夜で憂欝ですが終わったら清 し々い気持ちでまた来年も頑張ろう
と思ってきます。チームの高齢化で人数が集まらなくなり今はやっていません。次にゴルフ、球技はダメなことに気が付きました。小学校の時にソフト
ボールやってましたが下手でした。正直上手くなる気がしませんが楽しいです。120くらいのスコアで良ければ誘ってください。サッカー観戦、ファジ
アーノが好きです。真夏のクソ熱い中サッカー見て何がおもしろいねんと思っていましたがなぜかはまりました。ホーム試合は毎試合行ってます。ファ
ジアーノは弱いのでファンにならなければ負けてモヤモヤしなかったのにと後悔してます。
　始めたばかりですがダイエットをしています。パーソナルジムを紹介され先週金曜日に初めて行きました。四十肩が悪化して今は鎮痛剤飲んでます。
やってるうちに治るそうですが本当なんでしょうか。20代のころは50kgだったのが今は87kgあります。70kg前半を目標にしたいと思います。北西RCに入
会させていただき苦手なスピーチ、人付き合いを磨いていきたいと思っています。皆様、これからも何卒宜しくお願いいたします。
「地区研修・協議会の報告」 次期会長　鴨　井　利　典　会員
１ 施策を工夫して会員増強する
・RI会長の目標に沿って、女性会員増強に努める
・各クラブ純増最低１名（実績：2019-20年度△0.52人 2020-21年度△1.14人）★北西RC目標：５名

２ マイロータリーの登録率80％以下のクラブは10％アップを目指す　★北西RC：54.55%
３ ポリオ根絶への協力　　・ポリオプラスへの寄付：40米ドル/人　★北西RC：30 $／人 見込
４ ロータリー財団への支援　・年次基金への寄付：170米ドル/人　　★北西RC：現在101 $／人　156 $／人 見込
５ 米山記念奨学会への支援　・普通寄付：5000円/人　　特別寄付：10000円/人　　
 ★北西RC：普通寄付 5,000円／人　　特別寄付 ０円／人

６ 地区補助金・グローバル補助金の活用
・地区補助金：各クラブ１以上の企画・申請・実施　　★北西RC：「歴史フォーラム」
・グローバル補助金：企画の実施

７ ロータリーカードの利用推進　　・法人カードの活用　　・ポリオプラスに貢献：利用金額の0.3％
８ 地域社会に密着した特色ある奉仕活動を実施する　・新たな奉仕活動を実施する　・形骸化した奉仕活動を見直す
９ 2023年国際大会への参加　　・メルボルン（オーストラリア）（2023年5月27～31日）　　10人以上
 次期幹事　橘　高　正　剛　会員
①地区資金予算　　国際ロータリー第2690地区　2022-2023年度の地区資金予算の説明
②報告・送金等の主要事務連絡
③地区ガバナー公式訪問日程表
　・当クラブの公式訪問 10月17日㈪　ホテルグランヴィア岡山
　　会長・幹事懇親会 11 : 00～12 : 00　例会参加 12 : 30～13 : 30

④国際ロータリー役員および地区委員会組織図
　・国際ロータリー会長　ジェニファー E. ジョーンズ 氏 
　・地区ガバナー　津山RC　友末  誠夫 氏
⑤地区世界社会奉仕プロジェクトについて
　・助成金を使って人道的奉仕活動を推進する
⑥地区行事予定表
　・第１回地区インターアクト委員会　7月３日㈰
　・インターアクト地区大会　 7月30日㈯・31日㈰　出雲市内予定
　・地区雑誌・広報・公共イメージ委員会　8月21日㈰　ザ・シロヤマテラス津山別邸
　・クラブ米山記念奨学委員長研修会・親睦会 　9月24日㈯　岡山国際交流センター
　・地区大会　10月1日㈯・2日㈰　ザ・シロヤマテラス津山別邸・津山総合体育館
　・岡山県インターアクト指導者講習会　11月（日程・会場未定）
　・次期クラブR財団委員長 研修会・地区補助金管理セミナー　12月10日㈯　ホテル一畑
　・米山学友総会・米山奨学生歓送会　 2月19日㈰　アークホテル岡山
　・第8・第9グループ合同IM　2月26日㈰　ホテルグランヴィア岡山
　・PETS　3月4日㈯・5日㈰　　ホテル一畑
　・地区研修・協議会　4月16日㈰　会場未定
　・地区インターアクト委員会・インターアクト地区協議会　４月（日程・会場未定）
　・次期地区会員増強・R財団合同セミナー　5月14日㈰　会場未定
　・ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）　５月（日程・会場未定）
　⑦地区大会等の連絡事項
　　2022-23年度の地区大会は　
　　・地区大会記念テニス大会 ９月25日㈰　岡山県総合グラウンド内（南テニスコート）
　　・地区大会記念ゴルフ大会 ９月30日㈮　備中高原北房カントリー倶楽部
　　・地区指導者育成セミナー 10月１日㈯　Rl会長代理ご夫妻歓迎晩餐会  ザ・シロヤマテラス津山別邸
　　 10月２日㈰　本会議・懇親会・エクスカーション  岡山県津山総合体育館
　⑧RC各種報告書提出について
　　提出報告書は毎月10日にて友末ガバナー事務所ヘメールして下さい。
　　・会員数の報告書
　　・理事・役員の移動、 新入会員、 物故会員の報告書
　　・ロータリー財団への寄付の報告書
 次期職業奉仕委員　入　江　直　人　会員
・「職業奉仕」について
職業奉仕とは会員それぞれの職業を通して奉仕するものであるため、奉仕＝無償のイメージはあ
るが、ある程度の正当なフィーは発生しても構わない。
・地区内クラブでの職業奉仕活動についての事前アンケートについて
職場訪問例会又は職場訪問、四つのテスト唱和、優良従業員表彰が多く実施されている。
優良従業員表彰は会員企業の従業員表彰が主だが、なかには毎年ふさわしいテーマを設け、テーマにふさわしい人
を会員企業に限定せず広く推薦してもらい表彰しているクラブもある。
・職業奉仕委員会　委員会としての活動について
　職業奉仕は各会員それぞれが職業人として、四つのテストやロータリアンとしての自覚をもって活動する事ある。
 次期社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
社会奉仕活動は対面ありきの奉仕活動が多いため、ほとんどのクラブがコロナの影響で思うような活動がで
きていない状況の中、コーディネーターの指名により「子どもシェルターモモ」と「あした彩」の活動支援につ
いて事例発表を行いました。
・ モモについては、取組みを始めた経緯、支援内容、目標などについて質疑応答形式で紹介。昨年度から親
クラブである岡山北RCも活動に賛同いただき親子で支援活動を行っている事例として評価いただきました。
・ あした彩については、犯罪被害者支援活動に取り組む大学生ボランティアの活動紹介と金銭的な支援だけでなく学生と共に啓
発活動や勉強会に参加するなど「共に学び、共に汗をかく」取り組み姿勢について評価いただきました。
 次期国際奉仕委員長　山　田　喜　広　会員
　4月24日ベルフォーレ津山で開催された地区研修・協議会の国際奉仕の報告を致します。
・ テーマが、海外クラブとの姉妹・友好クラブ締結に絞られたため特に当クラブから発言することはなかった。
・ 当クラブでは、30周年記念事業で当初、海外クラブとの提携案もあったが、クラブフォーラムにて協議の結果、
見送られた経緯がある。
・ 津山RCでは、お互いの会員のご子息をホームステイによる短期留学に派遣しているとの発表があり、人材育成の
観点からも意義のある事業であると考える。
 次期青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　地区各クラブでの青少年奉仕委員会としての活動状況及び問題点につきまして、代表クラブの発表がござ
いました。
　地域スポーツ大会の主催やインターアクトクラブと連携した奉仕清掃活動など多岐にわたる事業を行ってい
るとの発表がありましたが、問題点として、単年度での事業になりがちであるとの報告等がありました。
　また、地区からは、ロータリーの広報活動の意味からも地区補助金を活用して欲しい旨の要望もございました。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　10名 出 席 率　77.27％　　　　
欠 席 者　樋口，川本，児島，楠，野田，鈴木，田原，竹本，氏房，与田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　本日の会長報告は一部の皆様はご存じの、２６８０地区のガバナーから、当２６９０地区ガバ
ナーに報告がありました、明石RCの不祥事について、説明させて頂きます。文章にして配布す
ることができません。私から内容について読み上げさせていただきます。ご承知、ご理解くださ
い。事件は強制わいせつ罪の罪名にて逮捕という事実があり、該当地区ガバナーより、全RC関
係者へお詫びの内容となっております。尚、現在の情報収集は、刑事事件となっており、非常に困難な状況です
が、今後情報収集に努め、報告提供致しますとの内容です。尚、これを受けて、当２６９０地区ガバナーからも、この
件についてロータリーの信頼を著しく失墜させる行為であり、誠に遺憾。各クラブに於いても、コンプライアンス意識
を徹底し、地域の皆様への信頼回復に向け、取り組んでいただきますように重ねてお願いいたしますとの指示が
来ております。以上、会員各位にご報告いたします。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 2020-2021年度ロータリー財団認証バナーが届いております。
•「Every Rotarian Every Year」クラブ  •100％ロータリー財団寄付クラブ

② 6月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたします。現時点で結構ですのでご記入よ
ろしくお願いいたします。

③ 本日のスピーチの資料を配付しております。
④ 本日例会終了後13 ： 30より3F「ルビーの間」において「第20回創立30周年記念事業実行委員会」が開催さ
れますので、実行委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。

⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
ひな壇一同 : 5月最後の例会になりました。今年度ひな壇、役員の皆さん6月に向けてどうぞよろしくお願い致しま

す。気を引き締めてスマイルです。
笠原会員 : 中村会員イニシエーションスピーチ楽しみにしております。仲良くロータリー活動を楽しみましょう。
平松会員 : 結婚記念日の素晴らしい花束をいただきました。有難うございました。お心遣いに感謝申し上げます。

中村忍様のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。
森本会員 : 結婚記念日に美味しいお肉を頂きました。有難うございました。
山下会員 : 新車が今朝届きました。日産のノートです。初めてニッサン車に乗ります。

 5件　24,000円（累計948,465円）
2020-21年度 ロータリー財団 認証バナーの贈呈 ６月お祝い行事

－３－
　　会報部会／入江 直人・児島 正典

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

前回５月30日の例会記録前回５月30日の例会記録前回５月30日の例会記録前回５月30日の例会記録

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（６月６日）　　

焼八寸　山葵菜霙和へ　瓢亭玉子　白身魚柚庵焼　牛蒸し焼串　塗赤酒餡　薄蓮根酢取　輪切タカの爪　
　　　　笹巻茶巾　姫赤茄子湯剥き
御造り　瀬戸内産真鯛松皮一炙り（脱水〆）　鮪　卵黄味噌漬け　
　　　　芽物一式（ライムほか）
温　物　茶碗蒸し　　　御椀　絹湯葉豆腐　末広海老　椎茸　木の芽
御　飯　岡山県産こしひかり　ちりめん山椒
香　物　二種　　　　　　コーヒー

次回のメニュー（６月13日（ヘルシーランチ））　　
イサキのグリル　赤ワインとビネガーのエッセンス　　アスパラとキヌサヤのサラダ
マンゴープリン　ライムの香り　　　パン　　　コーヒー

前回メニュー（5月30日） ： 
ヒラメのムニエル　
小松菜のソース


